



Der Blaue Montag



07. Oktober 2019 15.30 - 17.30 Uhr

„Blauer Montag“ im Gemeindehaus St. Georg

Es darf wieder getanzt werden - beim „Blauen Montag“, am **07. Oktober 2019** im Gemeindehaus St. Georg in der Augustastr. 9-13 zusammen mit dem Diakonischen Werk Mark-Ruhr und dem KompetenzNetzwerkDemenz Hattingen und Sprockhövel !

Engeladen sind alle Senioren des Quartiers, die Lust haben, in musikalischen Erinnerungen zu schwelgen, zu bekannten Melodien zu tanzen, schunkeln oder mitzusingen. Insbesondere sind Menschen herzlich willkommen, die im Alltag Probleme mit dem Gedächtnis und der Orientierung haben oder eventuell unter einer demenziellen Störung leiden. Denn Musik ist ein beschwingter Weg, fast Vergessenes wieder zu beleben.

An diesem gemeinschaftlichen Nachmittag, zu dem auch Angehörige bzw. Begleitpersonen herzlich willkommen sind, werden zusätzlich zu den bekannten Melodien auch Film- bzw. Videosequenzen der Interpreten aus vergangenen Tagen auf Leinwand projiziert. Auge und Ohr sind somit in gleicher Weise angesprochen.

Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt: Kaffee und Kuchen sowie kalte Getränke werden zum Preis von 3,50 € pro Person angeboten.

Anmeldungen nimmt die KISS Hattingen/Sprockhövel unter der Telefonnummer: 02324 / 954979 und 954911 entgegen.

**Am „Blauen Montag“, in der Zeit von 15.30 bis 17.30 Uhr wollen wir das Leben feiern!
Seien Sie mit dabei!**

Die Veranstaltung wird finanziell unterstützt durch den EN-Kreis.